



こんにちは。ソフトテニス部です！

みなさんはソフトテニスという競技を知っていますか？硬式テニスと違い、ゴムのボールを打ち合う競技で、練習や試合の時のボールを打つ音はとても気持ちいいですよ。また、シングルスよりはダブルスが主流の競技で、ペアの相性も大切になってきます。昔は軟式テニスと呼ばれていました。今年から時間があるときに

「なんテニ 通信」を発行していきたいと思います。

総体予選 県大会 個人戦 結果報告



5月19日（日）に3年生の引退試合になる総体予選 県大会がありました。

1回戦 伊藤・藤崎（春日井東高校） ④ - 1 横山・福島（豊川高校）
 2回戦 伊藤・藤崎（春日井東高校） 2 - ④ 佐々木・吉田（岡崎城西高校）

名北予選を3位で県大会出場を決めた伊藤稜くん・藤崎大くんは初戦の豊川に快勝しましたが、2回戦の岡崎城西に惜敗しました。名北支部の他校が1回戦で負ける中、勝ち上がって岡崎城西高校に向かっていく姿は今までで1番の試合だったと思います。応援に来てくれた3年生、OB、OG、保護者の方々ありがとうございました。

新チームのキャプテンは2年生の櫻田晃大くん、副キャプテンは西村彰真くんになりました。先輩達の伝統を引き継げるように頑張りましょう。

春日井東高校のホームページについて

ソフトテニス部の活動の様子や結果などをホームページにもたくさん紹介しています。最新情報盛りだくさんです！ぜひチェックしてみてください。

<http://www.kasugaihighashi-h.aichi-c.ed.jp>

